



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0
Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800
dg@mun-havelock.ca

AVIS PUBLIC

AVIS PUBLIC, est par les présentes donné par la soussignée, à l'effet qu'aura lieu une séance extraordinaire du Conseil municipal du Canton de Havelock à l'édifice municipal, situé au 481, route 203 à Havelock, le **mardi 25 novembre 2025 à 19h30** et qu'il sera pris en considération les sujets suivants, à savoir :

ORDRE DU JOUR

1. Vérification du quorum et ouverture de l'assemblée
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour
3. Octroi de contrat – Déneigement des stationnements de l'Hôtel de ville et du garage municipal, des bornes sèches et de l'enclos à conteneurs au Projet Laplante.
4. Octroi de contrat pour l'abattage de 4 arbres
5. Projet Genie dans une bouteille
6. Période de questions
7. Fermeture de la séance

PUBLIC NOTICE

NOTICE OF MEETING, is hereby given by the undersigned, that a special meeting of the Council of the Township of Havelock, located at 481, route 203 in Havelock, on **Tuesday, November 25, 2025, at 7:30 p.m.** The following subjects will be taken into consideration, namely:

AGENDA

1. Verification of the quorum and opening of the meeting
2. Reading and adoption of the agenda
3. Awarding of contract – Snow removal of the parking lots of the Town Hall and the municipal garage, dry hydrants and the container enclosure at the Projet Laplante
4. Genie in a bottle project
5. Questions period
6. Closing of the session

DONNÉ à Havelock, le 21 Novembre 2025 / GIVEN on November 21, 2025

(Original signé)

Francine Crête
Directrice générale et Greffière-Trésorière